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第３回 安全・安心・産業・シティプロモーション分科会 会議内容 

会  議  名 第３回 安全・安心・産業・シティプロモーション分科会 

開 催 日 時 平成29年８月28日(月) 13:50～14:10 

開 催 場 所 ファッションデザインセンター １階展示ホール 

出 席 委 員 氏 名 別紙名簿のとおり（９名） 

欠 席 委 員 氏 名 別紙名簿のとおり（１名）

出 席 し た 市 の 

職 員 の 氏 名 
別紙名簿のとおり（26名） 

会 議 の 議 題 

１．第２回分科会での検討事項について 

２．基本計画(案) マネジメント１ 施策１・２について

３．市民意見提出制度での意見募集結果の報告について 

会 議 の 配 付 資 料 別添のとおり 

会 議 の 経 過 発言要旨は、別添のとおり 

会議の公開・非公開 公開にて開催（傍聴人 ２名） 



◎は分科会長、○は副分科会長、他の委員は五十音順。敬称略。

役 職 等

◎ 浅 井 俊 彦 一宮市議会議員

○ 京 極 扶美子 一宮市議会議員

安 藤 元 二 愛知県商店街振興組合連合会一宮支部 支部長

木 村 勝 司 日本政策金融公庫一宮支店 支店長

佐 藤 英 俊 一宮市議会議員

豊 島 半 七 一宮商工会議所 会頭

服 部 良 太 一宮青年会議所 理事長

護 雅 史 名古屋大学減災連携研究センター 教授

森 律 子 一宮市男女共同参画推進懇話会 委員

牛 田 幸 夫 愛知西農業協同組合 代表理事組合長

熊沢部長、長谷川次長、服部次長(広報課長)、地域ふれあい課 木村課長、
企画政策課 杉浦課長、高田専任課長、稲葉、千田、野末、神山

小川次長、情報推進課 伊藤課長補佐

栗山部長、伊藤次長、子育て支援課 川瀬専任課長、
保育課 長谷川専任課長、青少年育成課 山口課長

児嶋部長、経済振興課 村上課長、農業振興課 大野課長

加藤部長、公園緑地課 今枝課長

道路課 佐藤課長

学校教育課 井上指導主事

宇佐美部長、営業課 石黒課長

総 務 部

こ ど も 部

上 下 水 道 部

ま ち づ く り 部

経 済 部

建 設 部

教 育 文 化 部

第３回 安全・安心・産業・シティプロモーション分科会

氏 名

企 画 部

出席された委員

欠席された委員

出席した市の職員



平成29年度 一宮市総合計画審議会 

第３回 安全・安心・産業・シティプロモーション分科会 次第 

日時 平成29年８月28日(月) 午後２時 

会場 ファッションデザインセンター １階展示ホール 

１．開会                                  

２．審議                                  

マネジメント１ 

施策１「子育て世代に選ばれるまちをつくります」 

施策２「訪れてみたいまち、交流が盛んなまちをつくります」 

３．市民意見提出制度での意見募集結果の報告について 

４．その他                                 

５．閉会                                  

会議の配付資料



◎は分科会長、○は副分科会長、他の委員は五十音順。敬称略。

役 職 等

◎ 浅 井 俊 彦 一宮市議会議員

○ 京 極 扶美子 一宮市議会議員

安 藤 元 二 愛知県商店街振興組合連合会一宮支部 支部長

牛 田 幸 夫 愛知西農業協同組合 代表理事組合長
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第３回 安全・安心・産業・シティプロモーション分科会 委員名簿

氏 名

事務局 出席者

企 画 部
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１階展示ホール
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番号 委員からの指摘内容 担当部署

1

　高齢者からは、公共交通が充実し
ていたら運転免許証を返納するとい
う声がある。「返納の支援も必要」と
しか言えないか。

地域ふれあい課

2
　現状には、「愛知県は」と２点ある
が、一宮市の記述も書いてはどう
か。

地域ふれあい課

3
　高齢者への事故防止対策を強調
してほしい。また、警察との協力も記
載する必要があるのではないか。

地域ふれあい課

4
　指標で死傷者数となっているが、
死者数と負傷者数を分けてはどう
か。

地域ふれあい課

5
　理解しやすいグラフにするため、
年齢別や原因別にしてはどうか。

地域ふれあい課

　平成27年の「年齢別の死傷者数」と「人
身事故の形態別内訳」のグラフ（下図）を
追加します。

資料：一宮警察署（平成27年）

　成果指標①「交通事故による死傷者
数」は、死者数（基準値14人、目標値８人
以下）と負傷者数（基準値2,816人、目標
値2,200人以下）に分けて記載します。
　また、p94の指標・算出方法は「交通事
故による死者数」・「各年末の交通事故に
よる死者数」、「交通事故による負傷者
数」・「各年末の交通事故による負傷者
数」とします。

　課題の１点目を「●季節ごとの交通安
全市民運動の時期に合わせた啓発や出
前講座を行うほか、一宮警察署や地域の
住民と連携し、幅広い年代層に効果的な
啓発活動を行うことが必要です。」としま
す。

第２回 安全・安心・産業・シティプロモーション分科会  検討事項報告書

開催日時
平成29年8月9日(水)
午前10時～11時

会場 本庁舎14階大会議室

プラン３　施策１７

回答

　課題の４点目を「●高齢ドライバーの事
故防止のため、運転免許証の自主返納
や外出の支援が必要です。」とします。

　現状の１点目を「・・・全国最多となって
おり、本市でも毎年多くの方が交通事故
により尊い命を落としています。」と修正し
ます。
　また、２点目を「●愛知県は、自動車の
保有台数が全国１位で、本市も県内で上
位の保有台数であることから、交通量が
多いということもありますが、交通ルール
を守らないために発生する事故が多いの
も実状です。」とします。

15歳以下 200人

16～24歳
470人

25～64歳
1,781人

65歳以上
379人

追突

870件
出合い頭

836件
右左折

222件

横断中 34件

その他

378件

■年齢別の死傷者数 ■人身事故の形態別内訳
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第２回 安全・安心・産業・シティプロモーション分科会  検討事項報告書

番号 担当部署

6
　現状と課題で、小売業・商店街に
ついての記述はないのか。

経済振興課

7
　グラフは全国のデータではなく、一
宮市であれば、明記した方が良い。

企画政策課

8
　次世代の産業というのは、具体的
にどのような産業なのか。

産業基盤整備室

9
　成果指標③「企業の新増設の件
数」が分かりにくい。表現を変えては
どうか。

産業基盤整備室

10
　企業のＢＣＰ作成支援の記載がな
い。課題などに記載してはどうか。

経済振興課

担当部署

経済振興課

他の分科会委員からの意見

回答

　課題の１点目を「●繊維技術を継承し
つつ繊維産業の衰退を防ぎ、・・・」と修
正します。

委員からの指摘内容

　繊維産業は現在、技術の継承も課題となっ
ている。技術が継承されなければ、消失も危
惧される。課題の１点目に追加して記載して
ほしい。

　課題の５点目として「●将来起こる可能
性が高い南海トラフ地震に備え、ＢＣＰ
（事業継続計画）の整備を支援する必要
があります。」を追加します。

プラン４　施策１９

委員からの指摘内容 回答

　現状の２点目を「・・・影響が大きく、卸
売・小売業や飲食・宿泊業など、製造業
以外の業種においても、資金繰りについ
ての・・・」に修正します。

　基本計画全体の統一事項として、本市
のデータを掲載することを原則とし、国・
県のデータの場合に「全国」または「愛知
県」と特記します。

　指標名を「奨励金を交付した企業の新
増設の累積件数」と修正します。

　課題３点目を「・・・環境の変化に耐えう
る次世代産業を育成・・・」とし、事業展開
の方向性の３点目「産業の多角化」に「次
世代産業育成支援事業」を追加します。
　また、用語説明を次のとおり追加しま
す。
「○次世代産業
　自動車関連、航空宇宙関連、環境・新
エネルギー関連、健康長寿関連、情報
通信関連、ロボット関連等の産業を重点
的に誘致・振興を図っている。」

2 / 4 ページ



第２回 安全・安心・産業・シティプロモーション分科会  検討事項報告書

番号 担当部署

11
　今後は70歳での就労も視野に
入ってくる。その視点での記載も必
要では。

経済振興課

担当部署

企画政策課

番号 担当部署

12
　ブランド化については考えていな
いか。施策としては記載しないか。

農業振興課

番号 担当部署

13
　幹線道路に緊急道路も含まれてい
ると思うが、一宮市だけでなく周辺
市町との連携も必要である。

道 路 課

委員からの指摘内容

　出産だけでなく介護で離職する女性も増え
ている。今後、ダブルケア対策が必要なの
で、課題の１点目に追加して記載してほし
い。

他の分科会委員からの意見

回答

　課題の１点目を「●市としての一体感を
もたらし、地域間の活発な交流を生むとと
もに、災害時には周辺市町との緊急輸送
が可能な道路ネットワークの構築が必要
です。」に修正します。

委員からの指摘内容

プラン４　施策２０

委員からの指摘内容 回答

　課題の１点目を「●障害者が希望の職
種に就き、意欲を持って働くことができる
ように事業所の間口を広げる必要があり
ます。」と修正し、２点目として次のとおり
追加します。
「●就職を希望する高年齢者の増加に伴
い、今後は65歳を超えても働くことができ
るような支援が必要です。」

回答

　現状の２点目を「●国は農地の集約化・
大規模化、ＩＣＴによるコスト削減や６次産
業化、地産地消、地域ブランド化を推し
進めており、本市でも付加価値の高い農
産物の生産を目指しています。」としま
す。

プラン４　施策２３

プラン４　施策２２

委員からの指摘内容

プラン４　施策２１

回答

　課題の１点目を「●子育て・介護・家事
に従事するため、退職する女性も依然と
して多く、再就職を望むときに、希望の職
に就くための支援が重要です。」としま
す。

3 / 4 ページ



第２回 安全・安心・産業・シティプロモーション分科会  検討事項報告書

14
　名岐道路延伸について記載がな
い。具体的に触れた方が良い。

道 路 課

　現状の１点目を「●本市は、名神高速
道路、東海北陸自動車道、名古屋高速
道路（名岐道路）といった高速道路網を
有する交通の要衝となっていますが、一
宮ジャンクションや国道22号をはじめ、多
くの箇所で慢性的に渋滞が発生していま
す。」とし、課題の１点目に「●一宮ジャン
クションや国道22号の渋滞対策として、
名岐道路の早期整備が必要です。」を追
加します。
　なお、「■都市計画道路の整備割合」
の図に、名岐道路（未整備区間）を記載
します。
　また、事業展開の方向性の１点目「幹
線道路の新設」に「国・県と連携した幹線
道路整備促進事業」を追加します。

4 / 4 ページ
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発  言  要  旨 

企画部長 

分科会長 

企画政策課長 

分科会長 

分科会長 

企画政策課長 

分科会長 

皆様、改めまして、こんにちは。企画部長の熊沢でございます。時

間前ではございますけれども、皆様がお揃いでございますので、ただ

今から総合計画審議会分科会を始めさせていただきます。 

本日は、本当にお忙しい中、こちらＦＤＣまで足を運んでいただき

まして、誠にありがとうございます。お盆が過ぎましてから、ずっと

まだ残暑が続いておりますけれども、朝晩は少し涼しく感じられるよ

うになってきた、そんな気がいたしております。そんな中、昨日は一

宮市の総合防災訓練が実施され、最後にマイクの調子がおかしくなる

というアクシデントがありましたけれども、無事終了することができ

ました。委員さんの中にも、参加された方もいらっしゃいます。暑い

中、お疲れ様でした。ありがとうございました。さて、今日は３回目

の分科会でございます。他の分科会の方も今週中に３回目を開催しま

して、皆様方から貴重な意見をお伺いしながら、検討を進めていると

ころでございまして、来月下旬には全体会で取りまとめいただけるの

ではないか、と思っているところでございます。それでは、浅井分科

会長さんに取り回しの方をお願いいたします。 

改めまして、皆さんこんにちは。それでは、ただ今より、「第３回 安

全・安心・産業・シティプロモーション分科会」を始めます。審議に

入ります前に、事務局からご報告をお願いします。 

それでは配付資料でございますが、お席に本日の次第・委員名簿・

配席図と、「市民意見提出制度での意見募集結果」をお配りしておりま

すのでご確認ください。また、「基本構想(案)」および「基本計画(案)」、

事前にお送りしました「第２回分科会の検討事項報告書」をお持ちで

なければ、お申し出ください。 

牛田委員より本日欠席の申し出がありましたので、ご報告いたしま

す。 

ありがとうございました。 

それでは、審議に入ります前に、事務局から、第２回分科会の検討

結果が、あらかじめ委員さんに送られていたと思いますが、そのこと

について、ご質問があればお伺いいたします。 

ご意見・ご質問等ありましたら、挙手をお願いいたします。 

特に無いようでございますので、第２回分科会の検討事項について

は以上とさせていただきます。 

ここで、第２回分科会の関連部署の職員は退席いたしますので、ご

了承ください。 

【第２回分科会の関連部署 退席】 

それでは、基本計画の審議に移ります。まず、74 ページと 75 ペー

会議の経過（発言要旨）
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分科会長 

分科会長 

企画政策課長 

分科会長 

企画政策課長 

分科会長 

ジ マネジメント１「施策１・子育て世代に選ばれるまちをつくりま

す」について、ご意見・ご質問をお願いいたします。 

それではご意見・ご質問も無いようでございますので、次に「施策

２」に移りたいと思います。76 ページと 77 ページの「施策２・訪れ

てみたいまち、交流が盛んなまちをつくります」について、ご意見・

ご質問をお願いいたします。 

無いようでございますので、「施策２」については、以上とさせてい

ただきます。それでは、施策についての審議はすべて終了させていた

だきます。続きまして、次第３「市民意見提出制度での意見募集結果」

について、事務局より報告をお願いします。 

（意見募集結果について概要説明） 

ありがとうございました。分科会でご審議いただく事項につきまし

ては、本日の分科会をもちましてすべて終了いたしました。大変あり

がとうございました。 

それでは、今後の予定について、事務局から説明をお願いいたしま

す。 

次回、皆様にお集まりいただくのは、第２回全体会となります。 

全体会では、各分科会でこれまでご審議いただいた内容につきまし

て、各分科会長からご報告いただき、審議会としての答申を取りまと

めていただく予定です。 

改めて通知をお送りしますが、全体会は、９月22日(金)の午後２時

から、一宮市役所本庁舎14階大会議室にて開催しますので、よろしく

お願いいたします。 

なお、今後、計画書を作成する作業の中で、脱字・誤字などの内容

に変更を伴わない字句の訂正などを行う場合がございますので、あら

かじめご了承いただきたいと思います。事務局からは以上でございま

す。 

ありがとうございました。第２回全体会で報告する、当分科会から

の報告事項につきましては、私から事務局と相談しながら作成したい

と思います。事前に皆様に送付しますので、よろしくお願いいたしま

す。 

これまで、委員の皆様には、大変熱心にご審議いただき、本当にあ

りがとうございました。お陰をもちまして、当分科会に審議を付託さ

れた事項につきまして、無事、審議を終了することができました。そ

れでは、これをもちまして「安全・安心・産業・シティプロモーショ

ン分科会」を閉会いたします。皆様、ありがとうございました。 


